



学校だより

一宮市立三条小学校
第15号
令和7年3月24日

校訓「心豊かな たくましい三条っ子」

5年 音楽「クラリネットとピアノのコンサート（3月6日）」

ゲストティーチャー「みちかむじか」さんを迎えて、音楽の授業を行いました。児童のすぐ前でクラリネットを使った7曲を演奏してもらいました。ショパンの曲から最新ヒット曲まで演奏したり、学校で練習している「ルパン三世のテーマ」を一緒に演奏したり、リコーダーの演奏の仕方についてアドバイスをしてもらったりして、とても有意義な楽しい授業になりました。



卒業式（3月19日）

御来賓、保護者を招いて、卒業式を行いました。式では、校長が、一宮市出身ですばらしい活躍をしている車いすテニスの小田凱人選手の話をしました。小田選手は、「好きなことをやらせてもらえてうれしい。みんなが支えてくれてありがたい。」と繰り返し言います。決して、病気のことは口にしません。今、できることに全力で取り組み、感謝の気持ちを忘れない姿は、本当に素晴らしいと思います。卒業生のみなさんも、不運を嘆いたり、人のせいにしたりすることなく、現状を受け入れ、たくましく、常に感謝の気持ちをもちながら、「自分はこうなりたい。こうしたい」という夢を持ち、ぜひ実現させてください。



姿勢、返事、呼びかけ、合唱などあらゆる振る舞いに、三条小学校の最高学年としての自覚と頼もしさを感じました。そして、その6年生が卒業していくことの寂しさも感じました。

職員一同、6年生の4月からの新天地での活躍を心から祈っています。

年度末にあたって

短い春休みですが、学年・学級等が変わる大きな節目となります。子どもたちが、気持ちを新たに頑張れるように、また、新年度の良い始まりになるように、この期間を過ごしてほしいと思います。交通事故には遭わないように、命を大切にしたい行動ができるように声掛けをお願いします。

一年間、三条小学校の教育活動においてご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。